EXPLORE

La newsletter Entrepreneuriat et Innovation de CentraleSupélec

Une newsletter pour découvrir les solutions innovantes aux enjeux du 21e siècle avec les entrepreneur.e.s accompagné.e.s par CentraleSupélec et l'éclairage scientifique des chercheur.se.s et expert.e.s qui les entourent.

AUJOURD'HUI. CentraleSupélec lance 21st (*twenty-first*), l'accélérateur des meilleures innovations de rupture du 21e siècle.

En bref. Les autres breaking news

- [Campus] L'accélérateur 21st s'installe à Station F en plus de Paris-Saclay
- [Amorçage] 6 projets étudiants lauréats d'une bourse de soutien à la création d'entreprise de la Fondation CentraleSupélec
- [Incubés] La startup <u>Caps me</u> rejoint le programme BUILD de 21st
- [Incubés] <u>b-cube.ai</u> lève 3,2 millions de dollars en cryptomonnaie et liste son token BCUBE sur Uniswap
- [Alumni] Agicap lève 100 millions de dollars pour accélérer son développement à l'international
- [IA] CentraleSupélec se dote d'un Hub IA pour valoriser ses recherches et ses ressources

L'accélérateur 21st (*twenty-first*) accompagne les meilleures innovations du 21e siècle pour améliorer la vie de millions de personnes



"Nous sommes à un moment passionnant, où les femmes et les hommes que nous accompagnons se saisissent d'enieux importants pour répondre aux défis de ce début du 21e siècle.", Anita de Voisins, Directrice de l'Entrepreneuriat à CentraleSupélec. "Notre rôle, au-delà d'un apport d'expertise et d'expérience, est de leur fournir les meilleurs moyens pour maximiser l'impact de leurs solutions. Les enjeux sont de taille : permettre la régénération des écosystèmes naturels, repenser les rapports de l'homme à la machine, mener des conquêtes microscopiques et macroscopiques utiles pour l'homme, ou encore concevoir les nouvelles façons de se soigner, de vivre ensemble, de travailler, ... Tous ces chantiers, nous allons les porter dans les nouveaux programmes de l'accélérateur 21st en sélectionnant avec soin les startups que nous accompagnons. Elles seront encadrées par une nouvelle équipe dirigée par Rodolphe Rosier."

Qu'est-ce qui change concrètement?

- Une offre multicampus adaptée aux besoins de chaque équipe. A Station F, les entrepreneur.e.s bénéficient de l'aura du plus grand campus de startups mondial tandis que sur le campus de Paris-Saclay, nous privilégions le contact direct avec le fablab, les laboratoires et chaires de recherche de l'école;
- L'opportunité d'un double mentoring par un entrepreneur de CentraleSupélec et un expert ou enseignant-chercheur spécialisé dans les domaines d'innovation adressés;
- Des financements comme des prêts d'honneur pouvant aller jusqu'à 90k€ et même la possibilité d'un investissement en equity;
- Une accélération sans précipitation qui privilégie le temps long avec des programmes de 12 mois minimum.

Un nouveau comité de sélection

Pour accompagner ces nouveaux programmes, un nouveau comité de sélection rassemblant entrepreneurs, investisseurs et enseignants-chercheurs a été formé :

- Sophie Cahen, #entrepreneure, CEO de Ganymed Robotics
- Philippe Dufourcq, #physicien, DGA de CentraleSupélec
- Bernard Gault, #investisseur, Partner chez Perella Weinberg Partners
- Domnin de Kerdaniel, #investisseur, CEO de Essling Capital
- Eric Langrognet, #serialentrepreneur, Responsable de la Filière Entrepreneuriat de

CentraleSupélec

- Véronique Lemoine, #financeur, Responsable Innovation IDF Marché Entreprises au CIC
- Bastien Oggeri, #entrepreneur, co-fondateur de Innovafeed
- Jean-Marc Patouillaud, #investisseur, Managing Partner chez Partech

Ensemble ils et elles challengeront les futur.e.s candidat.e.s souhaitant rejoindre l'accélérateur 21st

Témoignage

Sophie Cahen, fondatrice de la startup Ganymed Robotics et alumni de CentraleSupélec, se dit "ravie de participer à cette aventure et de renforcer le côté entrepreneurial de CentraleSupelec", elle est "enchantée à l'idée de découvrir des porteurs de projets ambitieux et innovants."



Elle attend des futur.e.s porteurs et porteuses de projets "Une vraie ambition de répondre aux grands enjeux du monde, car si rien n'est écrit, tout se construit. Il y a une infinité de manières de travailler à un avenir meilleur, c'est à ça que l'innovation doit servir ! Une compréhension des enjeux techniques, commerciaux et humains, de l'ouverture d'esprit et de l'humilité devant les défis qu'ils vont devoir relever quotidiennement au cours de leur parcours."

Aujourd'hui nous vous emmenons... dans notre Repaire!



Pour incarner notre nouvelle ambition, un espace a été spécialement aménagé sur notre campus de Paris-Saclay : le Repaire. Espace de rencontres, d'échanges, de travail et d'inspirations, ce lieu est ouvert à toutes celles et ceux qui souhaitent façonner le monde de demain. Dès la rentrée de septembre, le Repaire accueillera des **événements** et des **rencontres** d'entrepreneur.e.s. Les incubés pourront y recevoir clients et partenaires, participer à des expositions et pourquoi pas imaginer de nouvelles aventures entrepreneuriales (e060 bâtiment Bouygues).

Les Appels à Projets à ne pas manquer

7 juillet. TECH4ISLANDS AWARDS 2021

Concours de l'innovation PAR et POUR les îles pour faire émerger des solutions innovantes Tech For Good écologiques, durables et résilientes.

En savoir +

16 juillet. Gene.IO

Pour les startups innovantes en biotechnologie avec un besoin de financement, qui préparent leur entrée sur le marché et développent leur innovation / produit.

En savoir +

17 juillet. Immersion par LFA Startup Studio

Pour les fondateurs d'un projet à impact innovant au stade de l'idée ou du POC, tous secteurs et souhaitant s'associer à une équipe d'entrepreneurs pour passer de l'idée à la phase de croissance.

En savoir +

Passez les portes de 21st

Les programmes de 21st s'adressent aux entrepreneur.e.s, chercheur.se.s, élèves, alumni ou non de CentraleSupélec.

Vous entreprenez et souhaitez être accompagné par 21st ? Vous souhaitez partager votre expertise et accompagner les entrepreneurs de 21st ?

Candidatez











